

『親子除草』ありがとうございました



9月24日（日）に、保護者のみなさんにご協力いただき、親子除草を行うことができました。

普段の掃除の時間やふれあいタイムに花壇やいも畑の除草を行っているのですが、子どもたちの力ではなかなかはかどりません。しかし、さすが大人の力は大きく、あっという間にとってもきれいにしていただけました。また、今年も多くのお父さんに参加していただき、刈り払い機の台数も多かったので短い時間できれいにしてもらえました。終わった後には、あちらこちらに大きな草の山ができ、改めて保護者のみなさんの力に驚くとともに”感謝”です。今年、サッカー競技会の会場になっていますが、これで胸を張って他校の選手を迎えることができます。



また、汗にまみれてがんばっていただいたお父さん、お母さんの姿を見て、子どもたちも「これから自分たちもがんばろう」という意識をもてたようです。これを生かして、何に対しても一生懸命取り組もうという姿勢を育てていこうと思います。

なお、今年は真夏の暑さを避け、9月に実施時期を変更させていただきました。これに関して、何かお気づきの点がありましたらご連絡いただくと助かります。よろしくお願いします。

後期児童会役員選挙



9月27日（水）に、後期児童会役員選挙を行いました。立候補者は、それぞれ「あいさつ運動を行い、学校中が元気なあいさつができるようにしたい」「放課に違う学年と遊ぶ集会を開いて、みんなが仲良くなれるようにしたい」など、よりすばらしい十東小にするための抱負を堂々と発表することができました。また、選挙をする3年から6年の児童は、みな真剣に立候補者の立ち会い演説を聞くことができました。演説会が終わってからの投票でも、候補者の公約を思い出しながらよく考えて投票用紙に記入していました。きっと、当選者を中心に全校が協力して、すばらしい児童会活動にしてくれるものと思います。

